

Fecha: 24-05-2024
 Medio: Publimetro
 Supl. : Publimetro
 Tipo: Noticia general

Pág. : 4
 Cm2: 448,7
 VPE: \$ 2.859.124

Tiraje: 84.334
 Lectoría: 382.227
 Favorabilidad:  Neutra

Título: Milei es portada de Time y lanza un libro cantando rock en el Luna Park

Milei es portada de Time y lanza un libro cantando rock en el Luna Park

Javier Milei celebró ayer el haber sido el personaje de la portada de la revista Time con el título "El radical que sacude al mundo", tras haber lanzado un libro de cuestionada autoría en Buenos Aires. El ultraderechista presidente argentino concedió una entrevista a Vera Bergengruen, corresponsal del influyente medio estadounidense, en la que repasó los fundamentos de su plan de reestructuración del Estado, de la lucha contra la inflación, la dolarización y el "rebote" a nivel económico.

"A mí me votaron para bajar la inflación, me votaron para volver a crecer y para terminar con la inseguridad. Estoy terminando con la inflación, estoy sentando las bases para volver a crecer y tenemos la calle en orden, es decir, yo estoy haciendo mi trabajo, yo estoy haciendo mi tarea", sostuvo.

Y el miércoles dictó en el Luna Park una clase de "economía libertaria", cantó rock y vapuleó a opositores en el acto ante miles de seguidores. Salió al escenario mientras una banda

Dato. El ultraderechista presidente argentino presentó una cuestionada obra sobre economía.



Portada de la edición de junio de la revista Time, que desde ayer está disponible en la web.

comenzaba a tocar el tema "Panic Show", del grupo La Renga, que Milei usó como himno en su campaña presidencial. Tomó el micrófono y cantó la composición que, en parte, dice así: "Hola a todos, yo soy el león. Rugió la bestia en medio de la avenida. Todos corrieron, sin entender. Panic show a plena luz del día". Antes de iniciar la exposición sobre su libro "Capitalismo, socialismo y la trampa neoclásica", publicado por la Editorial Planeta, Milei bromeó: "Quise hacer esto porque en realidad quería cantar".

Milei tenía previsto presentar su texto el 12 de mayo en la Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, pero diferencias con los organizadores (que lo cuestionaron por los recortes en el presupuesto para la cultura) llevaron al mandatario a buscar un marco más amigable.

"Como uno no puede ser ingrato, hay que darle las gracias al (presidente) de la Fundación Feria del Libro (Alejandro Vaccaro), que con el intento de boicot nos regaló esta fiesta. Gracias kirchneristas", apuntó Milei.

A AUTORES CHILENOS

Lo acusan de plagiar el libro

Una gran sombra de duda cayó sobre el libro "Capitalismo, Socialismo y la trampa neoclásica", de Javier Milei, pues según el medio argentino Noticias, el mandatario habría copiado textos de profesores chilenos sin darles crédito. Se trata de Verónica Mies y Raimundo Soto, autores de "Demanda por dinero: Teoría, evidencia, resultados", publicado en 2000. Según Noticias, en el libro de Milei hay cerca de 10 párrafos textuales de la obra de los docentes de la Pontificia Universidad Católica. También habría copiado partes de un texto de miembros del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas trasandino, que ahora enfrenta la amenaza gubernamental de cierre.

Durante el acto, la multitud insultó al presidente español Pedro Sánchez, lo que despertó una sonrisa Milei.

 "Me votaron para bajar la inflación, me votaron para volver a crecer y para terminar con la inseguridad. Estoy terminando con la inflación, estoy sentando las bases para volver a crecer".

"Argentina se convertirá en un modelo de cómo transformar un país en una nación próspera. No tengo ninguna duda".

JAVIER MILEI
 Presidente de Argentina

"Pará, que (Diana) Mondino (la canciller) me va a pedir horas extras", comentó.

Argentina enfrenta una crisis diplomática sin precedentes con España, un aliado histórico, por las declaraciones de Milei en contra Sánchez y su esposa, Begoña Gómez, quien fue denunciada (hasta ahora sin pruebas) por corrupción.

AGENCIAS